



Förderverein der Kreismusikschule im Kulturellen Bildungsbetrieb Erzgebirgskreis e.V.

Als großer Bestandteil unserer Kultur und geformt von unseren Sehnsüchten, Ängsten, Hoffnungen, Erinnerungen und Träumen, zeigt sie auch oft das Leben ganzer Generationen. Sie ist wandelbar, facettenreich, zeigt sich zugleich traumhaft, ausgelassen, provokativ – als Träger einer Botschaft, die sich so sehr im Wandel befindet wie unsere Gesellschaft.

Wir erleben sie von Klein auf, tanzen nach ihr, verbinden sie mit bestimmten Ereignissen, Gefühlen, Gedanken. Sie macht uns traurig, heitert uns auf, bringt uns zum Nachdenken. Sie begleitet uns das ganze Leben hindurch – die Musik.

Daher ist es für Kinder und Jugendliche gerade in einer Zeit, in der Kreativität, Flexibilität, Verantwortungsbewusstsein und Selbstvertrauen bedeutsamer als je zuvor sind, wichtig, dass diese Musik sie begleitet. Selbst Musik zu machen, sie intensiv zu erleben und mit ihr eigene Stärken und Schwächen zu erkennen, dies ist die Aufgabe der Kreismusikschule im kulturellen Bildungsbetrieb Erzgebirgskreis, die wir als Förderverein stets tatkräftig unterstützen wollen.

*„Die Musik drückt aus,
was nicht gesagt werden kann
und worüber zu schweigen
unmöglich ist.“*

Victor Hugo

Unser Förderverein:

Im Jahr 1992 wurde unser Verein als Verein der Freunde und Förderer der damaligen Musik- und Kunstschule des Landkreises Aue e.V. gegründet und ist seit dem einstimmigen Beschluss auf der Mitgliederversammlung vom 11. November 2009 für die gesamte neue Kreismusikschule tätig. Der Verein führt seitdem den Namen „Förderverein der Kreismusikschule im Kulturellen Bildungsbetrieb Erzgebirgskreis e.V.“. Grundlegender Vereinszweck ist die Förderung musikalischer Bildung und Erziehung. Der Verein hilft bei der Beschaffung fehlender Instrumente und finanziert Reparatur und Instandhaltungsmaßnahmen. Der Verein konnte in den vergangenen Jahren umfangreiche tontechnische Ausstattung anschaffen, so dass wir in die Lage versetzt wurden eine eigenes Tonstudio einzurichten, CD-Aufnahmen zu machen und die Beschallung der meisten größeren Veranstaltungen selbst zu realisieren. Der Verein unterstützt aber auch besonders begabte Schüler, fördert die Ensemblearbeit und unterstützt zahlreiche Konzerte. Nicht zuletzt ist es dem Verein immer wieder ein Anliegen, die Arbeit und Ziele der Musikschule der Öffentlichkeit näher zu bringen.

Weiterhin bieten wir Firmen, Betrieben und Privatpersonen Programme für Veranstaltungen jeglicher Art, wobei wir diese individuell gestalten können.

Diese Aufgaben erfordern – insbesondere im Zeichen allgemein knapper werdender Kassen – zusätzliche Mittel, die der Verein durch Mitgliedsbeiträge und Spenden beschaffen will. Eine solide Basis hierfür ist eine möglichst große Mitgliederzahl. Zur Mitgliedschaft laden wir Sie recht herzlich ein. Alle Spenden sind steuerlich absetzbar. Spendenquittungen werden auf Wunsch ausgestellt.

Es gibt in Geschichte und Gegenwart keine Kultur ohne Musik. Deshalb bitten wir sowohl Sie als Bürger als auch alle, die in unserem Land Verantwortung tragen:

Investieren Sie in die Zukunft – investieren Sie in unsere Kinder



Förderverein der Kreismusikschule im Kulturellen Bildungsbetrieb Erzgebirgskreis e.V.

Aufnahmeantrag

Ja, ich möchte Mitglied des Fördervereins der Kreismusikschule im Kulturellen Bildungsbetrieb Erzgebirgskreis e.V. werden.

Name, Vorname (Name des Betriebes, der Organisation, Einrichtung bei juristischen Personen)

Postleitzahl, Wohnort

Strasse, Hausnummer

Geburtsdatum, Telefonnummer

Ich erhalte eine Bestätigung meiner Aufnahme, sowie die aktuell gültige Vereinssatzung. Ich verpflichte mich weiterhin, den Mitgliedsbeitrag in Höhe von 24 € für Privatpersonen, 12 € für Schüler, Studenten und Auszubildende (mit Nachweis) und 100 € für juristische Personen jährlich auf das Konto des Vereines zu überweisen. Meine Mitgliedschaft kann ich jederzeit ohne Angabe von Gründen kündigen. Bereits gezahlte Mitgliedsbeiträge werden dabei nicht erstattet. Ich weiß ferner, dass der Verein als gemeinnützig anerkannt und berechtigt ist, für alle Geld- oder Sachleistungen die ich einbringe, mir eine Spendenquittung zur Vorlage beim Finanzamt auszustellen.

Ort, Datum, Unterschrift

Den vollständig ausgefüllten Aufnahmeantrag können Sie bei jedem Lehrer unserer Musikschule oder in der Verwaltung abgeben, an die Rufnummer 03771-722000 faxen oder per Post an folgende Adresse schicken: